

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Köln, 28.10.2014

Ergänzungsantrag zu TOP 7.8 – 2464/2014

Baubeschluss für den Umbau der Straße Am Kümpchenshof von Hansaring bis Maybachstraße sowie Freigabe von investiven Auszahlungsermächtigungen - hier: Finanzstelle 6601-1201-1-5613, Am Kümpchenshof

Die Bezirksvertretung Innenstadt bittet den Verkehrsausschuss zu beschließen, bis zur endgültigen Herstellung der Radwegeführung im Bereich Maybachstraße / Am Kümpchenshof die vor der ehemaligen Baustelle des Motel One-Hotels gelegene Radwegeführung, insbesondere die dort befindliche Rampe, zumindest provisorisch instand zu setzen und die Radwegeführung zu markieren sowie geeignete Maßnahmen gegen Falschparker zu ergreifen.

Begründung

Vor dem Bau des Hotels Motel One befand sich auf der Maybachstraße von Süden kommend nach Überquerung der Straße „Am Kümpchenshof“ eine Rampe und eine Radwegemarkierung. Diese Einrichtungen wurden während der Bauzeit des Hotels in den Baustellenbereich einbezogen. Das Hotel wurde im Februar 2014 eröffnet. Durch die Bauarbeiten wurden die Rampe und die Markierung beschädigt bzw. zerstört.

Da die Maybachstraße zu einer der in Köln von Fahrradfahrern meist befahrenen Straßen gehört, ist sowohl die Rampe als auch die Markierung schnellstmöglich wiederherzustellen.

Ferner sind geeignete Maßnahmen gegen Falschparker vorzusehen, die dort häufig anzutreffen sind.

Bei der Umsetzung der weiteren Arbeiten auf der Straße „Am Kümpchenshof“ gilt ferner zu bedenken, dass die Bauarbeiten bis zum 4. Oktober 2015 abgeschlossen sein sollten, da zu diesem Zeitpunkt der KölnMarathon stattfindet und dort entlangführt.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Regina Börschel

gez. Zweil

